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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBEFLAZI0NE  No    Zj)j

Seduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai}i}rovazione verbale relativo alla seduta del  10/12#019

L'annoduemiiadiciannoveflgiomo4LdeimesedisL±aueoreQ9iÉinpaiemo,neuasaiaconsiriaredeuasede
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio Circoscrizional
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal presidente con awiso n°    J. 6 Ì ì6£O    del

convocato a noma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowediriento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Sa+erio X
4 Gulemi Andrea X``
5 Ilardi Alffedo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna *
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No 8 1

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste, in qualità di Segretario
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IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 10/12/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano,
scrutatori

con l'ausilio dei Consiglieri

il risultato è il seguente:

Presenti                no

votan,i               no      8

Voti favorevoli  n°

Astenuti

Voti contrari

Gàu4¢ipmLo

DELIBERA

11 verbale del 10/12/2019 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 10/12/2019

L'anno 2019 il giomo dieci del mese di Dicembre alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla   n.°    48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso prot.  n.°  1619658    del 26/11/2019, per procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

`   Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Ilardi, Prester,

Quartararo, Rappa e Santangelo. Risultano presenti 7 Consiglieri.
\

Verifmata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri  Bruschetta,   Ilardi   e  Rappa.  La  nomina  dei   suddetti   scrutatori   è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente   .passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Comc4J7z.cczzz.o7cz. c7e/ Presz.de77fe ",  indi dà lettura di àlcune richieste indirizzate   dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•    R:ichiesta ripristino  punti luce  spenti  in Via  Carlo  Pisacane"., a. Frrrn:a de;i

Consiglieri Prester e Rappa.

•   CCRichiesta ripristino  illuminazione  pubblica lungo  la  Via  del  Vespro,  nel

tratto   che  va  .da  C.so  Tukory  .a  Via  Gaspare   Palermo".,  aL  Fi:rrn:a  de:i

Consiglieri Prester e Rappa;
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•    Richiesta ripristino punti luce spenti in Via Villagrazia, n.° 373/A"., a Fir"a

del Consigliere Adelfio.

Alleore9,00entrailConsigliereTerranova.RisultanopresentisConsiglieri.

Alle  ore 9,12  entrano  i  componenti  della 111  Commissione  Consiliare,  giusto

invito,prot.n.°1654223del05/12/2019,ovvero:PaolóCaracausi,Presidentedella

Commissione,  Massimiliano  Giaconia,  componente  della commissione,  1a  Sig.ra

FrancescaParlapiano,dipendentecomunale,inqualitàdisegretariasupplentedella

commissione,1aSig.raValeriaSanfilippo,verbalizzantedellacommissione.

Alleore9,20entrailConsigliereGulemi.Risultanopresenti9Consiglieri.

11Presidenteringraziagliintervenutiperaveraccettato1'invitoperparlaredella

problematicadell'illuminazionepubblicanelterritoriocircoscrizionale,doveintere

strade sono completamente al buio. Sono stati invitati i vertici dell'azienda AMG,

peraverechiarimentimanonc'èstatanemmenounarisposta.A11aCommissione

si   chiede   se   sono   a  conoscenza  della  problematica  e ' stamo  lavorando  per

risolverla.

Chiede ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere   Quartararo,   che   ringrazia   la

Commissione,  sempre  pronta a rispondere  agli  inviti  e \disponibile  al  confi.onto.

Dichi*ara di condividere solo  in parte quanto  detto dal Presidente, in quanto una

programmazione fatta a due anni di  scadenza della consiliatura\, dopo  quasi otto

ami di risposte da parte dell'AMG che da la colpa di tutto  ai trasfomatori,  gli

sembra ridicola. Essendosi recato di persona, presso la presidenza dell'AMG, gli è

stato  detto  che  le  lampade  a  mercurio  sono  fiiori  produzione  dal  2015  e  che,

adesso,sistafacendounasperimentazioneconunnuovotipodilampade.E'ormai

finitalascortadilampade,fatta"z./Jofe7»po7e'',maforsesisarebbedovutainiziare

prima  la  sperimentazione,  non  dopo  la  fine  della  scorta delle vecchie  lampade.

Oggil'aziendanonfomiscepiùalcunarisposta.

IntervieneilConsigliereGulemi,esprimendotuttalarabbiaprovocata,nonsolo

dalla  problematica  in  sé,   già  gravissima,   ma  anche   dal   sottrarsi  dei  ver[ici

dell'azienda,appenaeletti,che,sebbeneinvitati,nonhamonemmenorisposto.Pere
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questo è stata invitata la Commissione, per cercare insieme una soluzione politica.

Riconosce all'amministrazione di aver fatto molto, per esempio per la cultura, per

il turismo e tante iniziative per il centro storico. Si aspetta che faccia altrettanto per

questa gravissima problematica, che riguarda  soprattutto le periferie.

Alle   ore   9,35   entrà   la   Consigliera   Concetta   Amella,   componente   della

Commissione.

11  Consigliere  Quartararo evidenzia che la Via Buonriposo  è al buio ormai  da

otto mesi.

11 Consigliere Bruschetta domanda a che punto  si è arrivati con il contratto di

servizio dell'AMG e a che punto si è con la questione della pensilina al capolih.ea

AMAT di Via Oreto.

La  Consigliera  Rappa  lamenta  che  il  Consiglio  circoscrizionale  si  conffonta

quotidianamente con i cittadini, cui non si riesce a dare risposte.

11 Presidente della Terza Commissione, Paolo Caracausi, ringrazia per l'invitò e

confema che sono anche loro a conoscenza della problematica dell'illuminazione

carente, poiché,  anche  loro,  ricevono  lamentele  da parte  dei  cittadini.  Purtroppo

l'azienda  AMG  si  occupa  solo  della  manutenzione  ordinaria  e,  `finché  non  si

cambia  jl    contratto    di    servizio,    non    si   può   nemmèno   parlare   di   una

programmazione,  che,  comunque,  non  c'è  mai  stata.  Inoltre  esistQ  un problema

gestionale:  dalla progettazione  alla realizzazione  dell'impianto  passano  parecchi

anni, come pér esempio per l'impianto della stazione centrale, progettato nel 2010,

realizzato nel 2017 ma ancora non collaudato e, dunque non consegnatò all'AMG.

Esistono  fondi  cui  si  potrebbe  attirigere,  per  esempio  quelli  del  PON Metro  e  i

fondi FAS, ma è necessario che l'AMG si trasformi in E.S.C.O. (impresa in gra.do

di fomire tutti i servizi tecnici, commerciali e finanziari necessari per realizzare un
•  intervento di efficienza energetica, assumendo su di sé 1 il rischio dell'iniziativa e

liberandone il cliente).   .

11 Presidente Santangelo obietta che non si può più aspettare perché la situazione

nelle strade è diventata davvero critica e pericolosa.

+
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domande sulle problematiche trincerandosi dietro la mancanza di personale ma i

consiglieri  devono  essere  in  grado  di  dare  risposte  certe  anche  sui  problemi

quotidiani.

Alle ore 9,46 entra il Consigliere Elio Ficarra, componente della Commissione.

Prende la parola Massimiliano Giaconia che, dopo aver ringraziato per l'invito e

per la possibilità di conffontarsi, constata anch'egli che è necessario capire come

alleviare  i  disagi  vissuti  dai  cittadini.  E'  certamente  deprecabile  che  1'azienda

AMG si sottragga al confi.onto non rispondendo, ma è pur vero che sono tante le

motivazioni che costringono la città al buio ma tutte possono essere risolte soltanto

con  la  modifica  del  contratto  di  servizio.  In  questo  senso  la  Commissione  può

servire da impulso per accelerare questa procedua.

11 Consigliere Quartararò ribatte che sono già otto anni che si parla di cambiare

il contratto di servizio ma nulla è stato ancora fatto.

11  Presidente  Santangelo  riconosce  che  il  Consiglio  Circoscrizionale  non  ha

evidentemente molta incisività ma+ che bisogna impegnarsi perché si  lavori  sulla

modifica dei contratti di servizio, davvero non più adeguati\a i tempi.

11Co.nsigliereGiaconiaconcordasulfattochelacittàèamministratamalemafa

presentechelaCommissionestalavorandosulcontrattodiserviziòdellaRAP.

ri Presidente Caracausi propone di organizzare un incontro in circoscrizione con

i vertici AMG, alla presenza della Commissiope.

Interviene  la  Consigliera  Amella,  concordando  sul  fatto  che  è  vero  che,  alle

indagini effettuate sui motivi delle disfimzioni degli impianti, l'azienda AMG dà

sempre  la medesima risposta,  non  dando  1'opp`ortunità di  conoscere  quale  sia il

vero problema e la reale causa.

11  Presidente  Caracausi  ricorda  che  la  Commissione  ha  inviato  al  Consiglio

Circoscrizionale   un   invito   alla  presentazione   del   Manifesto   d'intenti   "ycz/Je

dell'Oreto e dei suoi affluenti Fiume Lato e S. Elia, tratto di costa da S. Erasmo a
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Porfz.ccz.o/o c7e//cr Bcz77dz./cz ", progetto per cui si sono stanziati 6800 milioni di euro,

che riguarda anche il Fondo Picone.

Alle ore 10,20 il Presidente sospende la seduta per dieci minuti.

Anto
11 Segreta

•EVannl
CAÉAO-

[L Presìdente, a]]e ore  Lo,3o, rìapre ]à .;éduta e procede aì]a chìama de][,appe[[o:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester,   Quartararo,   Rappa,   Santangelo   e   Terranova.   Risultano   presenti   9

Consiglieri.

11   Presidente   prende   atto   dell'impegno   da   parte   della   Commissione   ad

organizzare  l'incontro  in  circoscrizione  con  i  vertici  AMG,  indi,  esauriti  gli

argomenti da trattare, il Presidente, alle ore 10,45, chiude la seduta..

11 Segretario 11 Pre
Antonin

dente

¢



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, li

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il   ,£/ a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificatò, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


